

D'autres projets seront élaborés dans les prochains mois, pendant lesquels les Canadiens et les Ukrainiens identifieront des domaines de coopération, surtout par l'utilisation d'experts et de programmes de formation destinés à aider l'Ukraine à adopter une économie de marché. Certains projets sont déjà envisagés : ils visent notamment à appuyer la réforme des réglementations économiques et des institutions financières de l'Ukraine.

M^{me} McDougall a aussi annoncé quatre autres initiatives mises en oeuvre par le secteur privé canadien :

- Landford International de Toronto a annoncé la construction d'un complexe commercial/hôtelier de plusieurs millions de dollars au centre de Kiev. Le complexe sera appelé Canada Place pour commémorer le jumelage de Toronto et de Kiev le 29 juillet 1991.
- La société canadienne DWT International a donné des seringues jetables d'une valeur de 500 000 \$ à un hôpital de Kiev.
- L'Alberta Wheat Pool s'est joint à un consortium international pour proposer un ensemble de mesures d'assistance technique visant à faciliter la remise en culture des terres agricoles endommagées par la tragédie de Tchernobyl.
- Une coentreprise ukraïno-canadienne appelée Semex Ukraine a été créée pour faciliter l'amélioration du cheptel de l'Ukraine, et six taureaux Holstein ont été envoyés en Ukraine par la société canadienne Semex Canada.
- L'Association du Barreau canadien ouvre aux avocats ukrainiens son Programme de stages de formation juridique pour 1992.

Les projets d'assistance technique seront administrés par le Groupe de travail sur l'Europe de l'Est d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Le Groupe de travail a été établi en juillet 1990 pour gérer l'assistance technique du Canada destinée à faciliter la transformation économique et politique des pays de la région.

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874